

3月のクラスだより



ことり組

お友だちの遊びが気になって側で遊んだり、一緒に遊んだりなど、お友だちとの関わりを楽しむ姿が増えてきたことり組さん♪「一緒にやろ！」と声を掛け合ったり、顔を見合わせてニコニコしながら一緒に遊んだりする姿がとっても微笑ましいです♡



うさぎ組

うさぎ組のお部屋ではお店屋さんごっこが大盛り上がり！！お友だちと一緒に買い物に出掛け、「これくださ〜い」「PayPayで払います」とやりとりを楽しんだり、アイスやハッピーセットをおぼんに乗せてお友だちとフードコートに行くと「美味しいね」「次は何を買いに行く？」とお話ししながら食べたりしている姿が微笑ましいです♡



いす組

2月はお買い物ごっこをして遊びました！「いらっしゃいませー！」と店員さんになりきったり、「お待たせしました〜」とレジでピットした品物をお友だちに渡してニコニコ♪椅子にみんなで並んで座って「いただきます！」と嬉しそうなりす組さんでした♡



ひつじ組

2月は戸外が寒い日も多く、室内で梱包材の雪遊びをしたり、玩具の電話で「もしもし〜？」とお話する真似をしたり、ごちそうを作って食べる真似をしたりと、お友だちと同じ物を持って遊ぶ事を楽しみました！お兄さんお姉さん達と交流し、一緒に音楽リズムも楽しみ、憧れのまなざしで、ジッと見たり真似たりしていましたよ☆

